



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO EXPONE EN MADRID SU COMPROMISO PARA UNA GESTIÓN COMPARTIDA DE LA CIUDAD

El candidato a Alcalde de los Socialistas Donostiarra, Ernesto Gasco, reclamó en Madrid una gestión compartida de los Ayuntamientos con la sociedad civil.

Gasco ha participado en la Conferencia de Política Municipal que el PSOE ha celebrado este fin de semana en Madrid y que ayer clausuraron el expresidente del Gobierno, Felipe González, el candidato madrileño Angel Gabilondo y el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez.

Ernesto Gasco tomó parte en el debate sobre el proyecto socialista en las grandes ciudades junto a los candidatos de Sevilla, Santander, Las Palmas, Pamplona, La Coruña, Jerez de la Frontera, Gijón y Valladolid.

El candidato socialista destacó que, mientras el resto de candidatos debían pelear la alcaldía frente a un alcalde del PP, en el caso de San Sebastián el rival a batir es Bildu. “San Sebastián ha sido durante los distintos gobiernos socialistas una referencia en materia de libertad y lucha contra la violencia. De aquella situación, pasamos hace cuatro años a estar en la oposición y a sufrir a quienes callaban ante aquel fanatismo, que encima son quienes mandan ahora en la ciudad.”

Gasco manifestó que “los socialistas queremos cambiar la forma de hacer política no por moda, sino desde el convencimiento. Los ciudadanos, nos voten o no, están reclamándonos un cambio, una nueva forma de gobernar. Sólo gobernando con la gente haremos ciudad y así, entre todos, garantiremos la convivencia y las prestaciones a la ciudadanía”.



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

“Si ya no está ETA, si ya somos libres para patear las calles, algo que antes teníamos muy limitado, debemos cambiar las cosas” ha dicho Gasco. “Estuvimos secuestrados políticamente por el terrorismo y no podemos permitir que la ciudadanía lo esté por una forma cerrada de hacer política municipal. Nosotros queremos que los donostiarra no solo participen sino que también decidan en la gestión municipal.”

En ese sentido, el candidato donostiarra puso como ejemplo a la Sociedad de Turismo, en la que están presentes con voz y voto los grupos políticos y representantes de distintos sectores de la ciudad. “Esta fórmula, que funciona muy bien, quiero extenderla a las políticas de empleo, donde participen sindicatos, empresarios y colectivos implicados, al deporte par que los clubes y deportistas profesionales puedan decidir las políticas a desarrollar o a la cultura, campo en el que San Sebastián tiene grandes nombres que pueden aportar su experiencia y conocimiento.”

Ernesto Gasco recordó a los asistentes que “aunque Bildu no lo está promocionando porque no quiere reconocer que en 2016 representaremos al conjunto de España, San Sebastián el año que viene será Capital Europea de la Cultura. Lo haremos con un presidente socialista en Madrid, Pedro Sánchez, y conmigo como nuevo alcalde de la ciudad, tal y como conseguimos la capitalidad con Zapatero en el Gobierno y Odón Elorza en la alcaldía”.